

Significado de Imagen



Interpretar es:

Es explicar, dar significado, a la luz de una creencia, juicio o interés individual.

Semánticamente hablando, interpretar y explicar son sinónimos.

Explicar es dar razones para demostrar algo. Hacer comprender y hacer comprensible algo a alguien: una materia, una actitud, un comportamiento. Es justificar, disculpar, ofrecer causas, motivos de una acción.

Interpretar es aprehender y/o explicar el sentido o al alcance de algo. La interpretación se apoya en una suerte de subjetividad. "Yo interpreto los silencios como rechazo. Tu como consentimiento"

Qué es Imagen:

La palabra **Imagen** significa **figura o representación visual de algo o alguien**. Existen diferentes tipos de imágenes como una pintura, un dibujo, un retrato, una fotografía o un video: Muchas personas pueden decir “Estas son **imágenes** de mi boda”, o “estas imágenes las recopilé en mi viaje”.

Una **imagen** puede **representar la realidad** o, simplemente, tener una **función simbólica**. Existen imágenes como las de las señales de tráfico, las banderas o inclusive los signos. Definitivamente son parte de lo que se puede llamar una **comunicación visual**.



Otros tipos de imágenes también puede ser representadas por **estatuas o pintura** de un personaje sagrado. Un ejemplo podría ser la “Restauraron la **imagen** del Nazareno en la iglesia”.

Como **imagen** también podemos referirnos al **aspecto físico** de una persona o al **parecido** de una persona con otra. Para expresar este término se puede decir: “Eres la viva imagen de tu abuelo”.

Representaciones mentales, ideas o conceptos que se tienen sobre algo o alguien, también pueden ser identificadas como imágenes. Un ejemplo: “Me había hecho una **imagen** muy distinta de esta casa”.

Imagen corporativa

La **imagen corporativa** se refiere al **conjunto de valores y atributos que representa una entidad, organización o empresa**. Esta imagen es como es percibida por la sociedad. La **imagen** es un tipo de representación mental que viene determinada por las acciones, la filosofía y la estructura física de la empresa. La misma puede ser transmitida al público por medio de campañas publicitarias a través de los diferentes medios.

Imagen corporal



Dentro de la psicología se conoce lo que se llama **la imagen corporal**. Esta se refiere a la **representación mental que un individuo tiene de su cuerpo**. En otras palabras es la manera en que se ve y se imagina a las otras personas. Este es el concepto que se puede desarrollar en cada persona con el pasar de los años. Puede mostrar lo que son los sentimientos, pensamientos, actitudes y conductas que tiene hacia su apariencia. Ahora bien es importante hacer notar que **la imagen corporal** afecta nuestra manera de pensar, sentir, comportarnos y relacionarnos con los demás.

Imagen personal

La **imagen personal** es un concepto asociado a la **proyección visual y espiritual de la personalidad** de la persona. Es todo un conjunto de rasgos externos o físicos, internos, como la manera de hablar, el grado de cortesía y el nivel educativo. Dentro del área profesional, esta imagen es importante. Existen algunas empresas y organizaciones las cuales imponen códigos de **imagen personal** a todos sus empleados.



Imagen pública

Cuando nos referimos a la **imagen pública**, se explica que es el **conjunto de características y atributos según los cuales una persona, empresa, organización o institución es percibida por la sociedad**. Es una imagen mental que se construye a partir de las acciones, conductas y valores que le sean transmitidas.

Imagen en Óptica

Dentro de lo que se llama la **Óptica**, las **imágenes son la reproducción visual de la figura de un objeto**. Esto puede ser captado a través de un lente que refleja los rayos de luz.

Puede tratarse de una imagen real o virtual.

- ✓ Una **imagen real** solo puede ser visible al ojo humano cuando es proyectado sobre una pantalla, pues allí convergen los rayos de luz que de él proceden.



- ✓ La **imagen virtual** es la reproducción visual de un objeto, pero vista a través de un espejo o lente.



Referencias

<https://www.significados.com/imagen/>

<https://20000lenguas.files.wordpress.com/2015/05/definici3b3n-de-interpretac3b3n1.jpg>

<http://image.slidesharecdn.com/interpretacion-110818071445-phpapp02/95/interpretacion-5-728.jpg?cb=1313651750>